

Meine selbstgemachten Lipglosse

Meine selbstgemachten Lipglosse
Annigna Graf
A3e
18.6.2020



Inhaltsverzeichnis

Inhalt

1. Einleitung2

2. Hauptteil3

2.1 Planung3

2.2 Umsetzung4

2.3 Probleme und Schwierigkeiten während der Arbeit6

2.4 Unterstützung7

3. Schlussteil9

Anhang10

1. Einleitung

Mein Abschlussprojekt ist es, selber Lipgloss herzustellen in verschiedenen Farben und Geschmäckern herzustellen.

Ich kam auf die Idee, da ich schon sehr viele Videos und Bilder gesehen habe, in denen Leute Lipgloss selber hergestellt, also vermischt und eingefärbt, haben.

Manche haben auch selber ein Logo gemacht und es als Sticker auf die Lipglosse geklebt. Ich fand es schon immer spannend und wollte es schon lange mal ausprobieren.

Da wir ja selber ein Projekt aussuchen durften, das uns Spaß macht, dachte ich, dass es eine gute Gelegenheit ist.

Mein Ziel ist es, vierzig Lipglosse herzustellen und sie schön einzufärben und mein eigenes Logo zu erstellen.

Nach den Präsentationen und dem Marktstand werde ich einige Lipglosse verschenken oder je nachdem auch verkaufen und auf jeden Fall einige selber behalten.

Ausserdem werde ich an meinem Marktstand auch Tester bereitlegen, damit man auch den Geruch riechen kann.

dass ich mindestens 40 Lipglosse hergestellt und ein schönes Logo selber designt habe.

2. Hauptteil

2.1 Planung

Ich habe zuerst alles geplant. Das heisst ich habe geschaut, was ich bestellen muss.

Dann habe ich geschaut, wo ich alle Sachen bestellen kann .

Ich habe alles auf Amazon gefunden und bestellt. Es gab ein kleines Problem mit der Bestellung, weil die Lipgloss-Base einen Monat zu spät angekommen ist.

In der Zwischenzeit habe ich dann eine andere Basis gefunden und bestellt. Als dann aber die richtigen Produkte ankamen, habe ich meine Arbeit mit diesen fortgesetzt.



2.2 Umsetzung

Meine selbstgemachten Lipglosse

Ich habe die Basis in eine Schüssel gegeben, dann mit den drei Ölen vermischt, den Duft dazu getropft, den Glitzer rein geschüttet, alles sehr gut vermischt und zuletzt mit der Spritze die Mischung eingezogen und in den Behälter gefüllt. Mein erster Versuch ist ganz gut rausgekommen, das einzige was mir nicht gefallen hat war, dass es ziemlich flüssig war, weil ich eine andere Basis verwendet habe. Aus diesem Grund habe ich gewartet, bis das richtige Produkt angekommen ist, und habe mit damit die restlichen Lipglosse hergestellt.

Ich habe immer den gleichen Vorgang wiederholt und verschiedene Geschmäcker und Farben verwendet. Insgesamt habe ich . 5-6 verschiedene Geschmäcker und 7 Farben/Glitzer gebraucht. Ich habe insgesamt 33 Lipglosse produziert.

Pro Morgen, an denen ich an meinem Projekt gearbeitet habe, habe ich unterschiedlich viele Lipglosse gemacht. Es waren immer zwischen 3 und 9. In der Schule, im Projektunterricht habe ich pro Doppelstunde etwa 3-6 hergestellt.

Doch da wir die letzten zwei Monate zu Hause waren, konnte ich nicht jede Woche daran arbeiten.

Jedoch habe ich, wenn ich daran gearbeitet habe, doppelt so viele fertig gestellt wie sonst.

Darunter sind Apfel, Ananas, Honig, Traube, Erdbeere und Pfirsich.

Meine selbstgemachten Lipglosse

Mir persönlich gefällt der Pfirsichgeschmack am besten. Hier sieht man, wie ich die



Öle mit der Basis vermische:

Meine selbstgemachten Lipglosse

Hier sieht man, wie ich die fertige Lipglossmasse in die Behälter spritze:



Hier mische ich ebenfalls die öle in die Basis:



Meine selbstgemachten Lipglosse

2.3 Probleme und Schwierigkeiten während der Arbeit

Ich hatte ein paar kleine Schwierigkeiten und Probleme. Als erstes waren die Zutaten, die ich brauchte, viel zu teuer und ich musste dieses Problem irgendwie lösen. Ich habe mit meiner Lehrperson im Projektunterricht darüber gesprochen und wir kamen zum Entschluss, dass ich das Geld von meinen Mitschüler/innen nehmen werde, die es nicht brauchen.

Dann kam ein zweites Problem auf. Meine Bestellung kam viel zu spät, also musste ich eine Notlösung finden, damit ich beginnen konnte. Meine Lipgloss-Basis kam nicht rechtzeitig an und ich habe im Internet eine Alternative gesucht, um trotzdem Lipgloss herstellen zu können. Ich fand eine Art Babyöl, das gut als Basis diente und habe es gekauft und verwendet, bis das richtige Produkt ankam.

Noch während dem ich mit meinem Lipgloss-Basis-Problem zu kämpfen hatte, kam auch schon das dritte Problem auf.

Ein viertes Problem war, dass nach dem Arbeiten alles nach Duftöl gerochen hat. Damit meine ich alle Schalen, mit denen ich gearbeitet habe, und auch die Räume, in denen ich gearbeitet und meine Lipglosse gelagert habe.

Auch meine Kleider haben danach gerochen und zum Teil hatte ich Ölflecken auf meinen Kleidern, die nicht mehr raus gingen.

Noch ein Problem war, dass ich kein Logo machen konnte wegen des Coronavirus. planen, wie und mit was ich die Etiketten machen kann.

Das Coronavirus war ein sehr großes Hindernis, nicht nur für mich sondern für alle denke ich. Wir konnten weder Fragen stellen und direkt eine Antwort bekommen, noch konnten wir unsere Arbeit normal machen. Aber ich denke, wir haben alle das Beste daraus gemacht und alles so gut wie möglich erledigt.

Das Coronavirus war ein sehr großes Hindernis, nicht nur für mich sondern für alle denke ich. **Hier sieht man ein Beispiel der Lipglosse:**

Meine selbstgemachten Lipglosse



Hier sieht man ein paar Materialien, die ich benutzt habe:



2.4 Unterstützung

Ich bekam Unterstützung von meinem Vater und seiner Freundin beim Bestellen der Produkte. Da sie in Deutschland lebt, konnte ich meine Bestellung zu ihr schicken lassen und musste somit keine Versandkosten bezahlen.

Hier sieht man die verschiedenen Farben, die ich gemacht habe:

3. Schlussteil

Mein Fazit ist, dass es mir sehr viel Spaß gemacht hat. Auch wenn manche Dinge nicht nach Plan liefen, habe ich meine Produkte erfolgreich fertig gestellt.

Ich würde es nicht noch einmal machen, da die Kosten zu hoch sind und im nachhinein in den Räumen, in denen ich die Lipglosse hergestellt und gelagert habe, alles nach den Düften riecht, die die verschiedenen Lipglosse enthalten.

Meine selbstgemachten Lipglosse

Anstelle der starken Düfte sollte man beim nächsten Mal etwas Dezenteres benutzen, um dem Ganzen einen angenehmeren Geruch zu geben. Ich werde die Lipglosse jedoch trotzdem benutzen.

Wenn ich noch mehr Zeit hätte, würde ich auf jeden Fall noch schöne Etiketten gestalten, jedoch liegt das nicht mehr in meinem Zeitplan, da ich viel Zeit verloren habe während des Lockdowns.

Das Resultat gefällt mir ziemlich gut. Es gibt ein paar Dinge wie zum Beispiel die Gerüche, die mich stören oder die ich beim nächsten Mal anders machen würde, doch im Gross und Ganzen bin ich zufrieden.

Mein Schlussgedanke ist, dass es mir viel Spaß gemacht hat die Lipglosse herzustellen, da ich es schon immer mal ausprobieren wollte, und dass ich froh bin, dass alles einigermaßen nach Plan lief.

Jedoch wenn ich nicht die finanzielle Unterstützung der Schule gehabt hätte, dann hätte ich definitiv ein anderes Projekt gewählt.

Meine selbstgemachten Lipglosse

Anhang

Wegen dem COVID-19 muss alles digital hochgeladen werden.

Folgende Dokumente wären sonst beigefügt worden:

- Projektantrag
- Abrechnungen
- Skizze